

■ Was war los in der Sächsischen Schweiz in Pirna

## Mit Witz und Radau Pirna Helau

Diese Worte und schwungvolle Musik begleiteten unsere beiden Faschingsveranstaltungen. Schunkeln, klatschen, mitsingen und tanzen – das Publikum hat sich von der guten Stimmung anstecken lassen und so konnte die Faschingszeit eingeläutet werden.



## Schlachtfest als Tradition

Den Startschuss übernahm das Team der Ergotherapie mit einer lustigen Bühnenshow, welche vielen Zuschauern ein Lächeln ins Gesicht zauberte. Bei belegten Broten, Wurstbrühe, Kassler mit Sauerkraut, Blut- und Leberwurst konnte ordentlich geschmaust werden. Auch unser Heimleiter, Herr Fritzsche, ließ es sich nicht nehmen, dem Programm

zu folgen und die leckeren belegten Brote zu verteilen. Als krönenden Abschluss präsentierten Birgit Streifthau und Martin Rentzsch die berühmten Hackepeter-Igel.



## Ostervorbereitungen

Fleißig wurde von unseren Bewohnerinnen und Bewohnern gebastelt. Bei allen Bastelarbeiten konnte man die Liebe zum Detail entdecken und die viele Mühe, die dahinter steckt. Ein großes Lob und Anerkennung an die fleißigen Bastler. ■ Kati Wittig, Assistentin der Einrichtungsleitung

